



参観日&個人面談

4月16日(日)は、参観日でした。本年度最初の参観日で、3校時が授業参観、4校時が学級懇談会でした。子どもたちは、おうちの方々がみつめる中、しっかりと話を聞いたり発表したりと、真剣な取組を見せていました。特に小学校で初めての参観日となる1年生は、いつも以上にはりきっていたようです。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中での参観、本当にありがとうございました。また、運動場の駐車場整理をしていただいた役員の皆様、ご協力ありがとうございました。



【参観日の様子】

4月後半には、個人面談も実施しました。短い時間でしたが、いろいろな情報交換ができてよかったです。一緒に力を合わせてがんばっていきましょう。

交通教室



【低学年の交通安全教室の様子】



【中・高学年の交通安全教室の様子】

5月1日(月)の1校時から6校時にかけて、学年ごとに交通安全教室を行いました。交通安全協会の交通指導員5名を招き、低学年はおもに横断歩道のわたり方、中・高学年は自転車の乗り方について学びました。みんな真剣に取り組んでいたようです。

本校の校区は交通量が多く、道幅の狭い場所もたくさんありますので、交通ルールを守り、安全に気をつけてほしいと思います。学校でも繰り返し交通安全指導を行いますが、ご家庭でも登下校や下校後の交通安全についてご指導よろしくをお願いします。年間を通して、交通事故ゼロを目指していきましょう。

お知らせ

絵本の読み聞かせボランティアの募集について

読み聞かせボランティア「ひだまりの会」の活動が、3年ぶりに再開されます。本校は本年度、心を豊かにする読書活動に力を入れていきます。保護者の皆様のご協力どうぞよろしくお願いいたします。たくさんの応募を期待しています。

歓迎集会



【歓迎集会の様子】

5月11日（木）の1校時に、1年生歓迎集会を実施しました。全校児童が体育館に集まり、この集会を開催するのは3年ぶりです。少しずつ学校も、当たり前の日常を取り戻しつつあります。

集会では、各学年からの出し物（歌や踊り、メッセージ等）の後、1年生も「1年生になったら」の替え歌を披露しました。温かい雰囲気の中、楽しいひとときを過ごすことができました。

地域でも、1年生の子どもたちを温かく見守っていただけると幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

体力テスト

5月10日（水）から体力テストがスタートしました。種目は、50m走、ソフトボール投げ、反復横跳び、握力、シャトルラン、上体起こし、長座体前屈、立ち幅跳びの8種目です。ほとんどの種目が、ペアを組んでの測定となりますが、低学年の測定については、5・6年生がサポートしています。

この結果については、昨年度の記録と比較をしながら分析をして、子どもたちに必要な運動については、体育の時間を中心に取り組むようにしていきます。



【体力テストの様子】

お知らせ

本年度も、気持ちのよい挨拶・会釈の日常化を目指していきます。そこで、昨年度同様「あいさつ名人」の取組を継続していこうと考えています。人選の仕方等、昨年度の反省を踏まえて取り組んでいきますので、ご期待ください。学校便り6月号から、紹介していきます。

6月行事予定

5日（月）	放送集会、プール開き、委員会活動
6日（火）	記名指導、富島中学校見学会（6年）
7日（水）	尿検査2次、耳鼻科検診（1・4年）
8日（木）	家庭読書（～11日）
15日（木）	クラブ活動
16日（金）	眼科検診（全学年）
20日（火）	参観日（1・3・5年）、学校運営協議会
23日（金）	避難訓練（不審者対応）
27日（火）	参観日（2・4・6年）



